CAMPO DE CALATRAVA

Recuerdo los comienzos de «Montesinos» con especial interés. No siempre es posible asistir al nacimiento de una revista y mucho menos ayudando, aunque sea humildemente, al parto. Por eso, la llegada de un nuevo hijo, sano y lleno de vitalidad, nos llena de satisfacción y de legítimo orgullo. Nos estamos refiriendo, claro está, al Campo de Calatrava, representado —en este proyecto de Coordinación Cultural— por las poblaciones de Picón, Alcolea, Poblete, Los Pozuelos y El Pozuelo. Una zona cargada de historia, de tradición y sobre todo, de buenas gentes dispuestas a dar lo mejor en sí mismos para que sus pueblos despeguen, conozcan y asuman sus origenes y su evolución analicen su presente y planeen su futuro. No queremos

condicionarles de ningún modo. Sólo ofrecerles un medio de comunicación con otras tierras de nuestra provincia para que se den a conocer, nos hablen de su historia y sus leyendas, sus inquietudes y sus problemas. Para que nos alegremos juntos de sus realizaciones y juntos procuremos resolver sus preocupaciones. Porque para eso sirve «Montesinos». Nos alegra vuestra venida. ¡Animo! Participad con ganas, con ilusión. No tengáis miedo. La gente que os lee es del pueblo y os va a entender muy bien. Contadnos vuestas cosas. Os esperamos. Un abrazo muy fuerte.

TEODORO CARMONA



El pueblo de Alcolea de Calatrava. A 20 kilómetros de la capital de la provincia, en pleno Campo de Calatrava

9

n. 4 - primavera, 1967

MONTES-1-NO S